



## *Hebdomadaire d'information sur la vie des communautés chrétiennes de Roux Centre-Bassée-Hubex*

**Numéro 2026/04**

**Dimanche 25 janvier 2026**

### « LE ROYAUME DES CIEUX EST TOUT PROCHE »

**3<sup>ème</sup> dimanche du Temps Ordinaire (année A).** Première lecture : du livre d' Isaïe (Is 8, 23b – 9, 3). Psaume Ps 26 (27), 1, 4abcd, 13-14), Deuxième lecture : du livre de la première lettre au Corinthiens (1 Co 1, 10-13.17). Évangile de Jésus Christ selon Saint Matthieu (Mt 4, 12-23).

Ce récit de l'Evangile selon Matthieu relate le début du ministère public de Jésus en Galilée, après avoir entendu que Jean Baptiste avait été arrêté. Jésus quitte la ville de Nazareth et s'établit à Capharnaüm, accomplissant ainsi la prophétie d'Ésaïe : « Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu une grande lumière ». Il commence alors à appeler ses premiers disciples, Simon-Pierre, André, Jacques et Jean, en leur proposant de devenir « pêcheurs d'hommes ». Jésus parcourt la région, enseignant, prêchant la bonne nouvelle du Royaume et guérissant les malades.

Aujourd'hui, ce passage peut nous inviter à réfléchir sur la manière dont Jésus appelle chacun de nous, dans notre contexte contemporain. Tout comme Jésus a choisi des pêcheurs, qui étaient des hommes simples, il continue d'appeler des personnes ordinaires à participer à sa mission. La « lumière » qu'il apporte peut symboliser l'espoir, la paix ou la justice dans notre monde souvent marqué par la confusion, la violence ou la détresse.

Tout comme Jésus a appelé ses premiers disciples à laisser leur métier pour le suivre et devenir pêcheurs d'hommes, nous sommes aussi invités à répondre à son appel dans notre vie quotidienne. Que ce soit dans notre famille, notre travail ou notre engagement social, nous sommes appelés à être des témoins de l'Évangile.

Jésus commence son ministère en proclamant la venue du Royaume. Il invitait les gens à se convertir car Royaume des Cieux étaient tout proche. Aujourd'hui, Jésus nous invite encore à œuvrer pour un monde plus juste, plus fraternel, où la paix est présente et la dignité de chaque personne soit reconnue et respectée. Jésus appelle des pêcheurs, des gens simples, car l'Évangile s'adresse à tous, sans distinction. Dans notre société pluraliste, nous sommes nous aussi appelés à considérer que chacune, chacun a une valeur, et que nous sommes tous invités à participer à la construction du Royaume.

En tant que croyant, nous sommes encouragés à répondre à l'appel de Jésus avec confiance, à être des porteurs de lumière dans notre environnement, et à œuvrer pour la justice et la paix, en laissant transparaître à travers nos actes et nos paroles l'Amour de Dieu dans nos vies au quotidien.

*Claudio*



## HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS.

- **BASSÉE** : Dimanche 25 janvier 2026, 9h30 MESSE
- **CENTRE** : Dimanche 25 janvier 2026, PAS DE MESSE Roux va à Heigne

## INFORMATIONS PAROISSIALES

### ADIEUX CHRÉTIENS :

Ce lundi 19 janvier 2026 à 11h00 à l'église de Roux, nous avons célébré les funérailles religieuses de Madame Rosette SCHENE, domiciliée à la rue de Fontaine-l'Evêque 25 - 6044 Roux. Elle était âgée de 68 ans.

Ce vendredi 23 janvier 2026 à 09h30 à l'église de Roux, nous célébrerons les funérailles religieuses de Monsieur Jacques VERMEIRE, époux de Madame Geneviève DESCHUYTTER, domicilié à la rue des Oiseaux 15, 6044 Roux. Il était âgé de 82 ans.

### BAPTÈMES:

Samedi 10 janvier 2026, à la chapelle de Hubes, nous avons eu la joie d'accueillir Emma Beelen-Pourcelet, fille de Beelen Benjamin et de Pourcelet Océane, habitant à Dampremy. Son parrain est Melotte Stéphane et sa marraine Ghilain Laetitia.

Dimanche 18 janvier 2026, à l'église du centre, nous avons eu la joie d'accueillir Luisa SOOS fille de Jason Soos et de Lisa Lellan, habitant à Jumet.

*Ed. Resp. : Marini Claudio tél. : 071/ 45.15.22*

*Rue de l'abbaye de Liessies, 1 à 6044 Roux*



## **CARÊME DE PARTAGE**

[careme.entraide.be](http://careme.entraide.be)

**BE68 0000 0000 3434**

Collectes les w-e des 14-15 mars et 28-29 mars 2026



Entraide et Fraternité sera à vos côtés durant les 40 jours de montée vers Pâques.

En tant que service d'Église, Entraide et Fraternité contribue à faire exister la fraternité à laquelle appelle cette grande période de la vie chrétienne. Du 18 février au 2 avril, nous vous invitons à vivre ensemble le Carême en solidarité avec les Haïtiens et les Haïtiennes.

Le chemin de conversion du Carême s'offre à toutes les personnes qui le veulent comme un temps pour se mettre encore plus singulièrement à l'écoute de l'Esprit de Dieu - esprit de vie et de justice - et pour s'ouvrir avec le regard de la foi aux plus vulnérables de la grande famille humaine.

Ce Carême nous invite à porter tout particulièrement notre attention sur Haïti où, aujourd'hui, 4,9 millions d'Haïtiennes et d'Haïtiens ont du mal à se nourrir. Huit personnes sur dix réduisent le nombre de leurs repas pour survivre.

Les paysans et paysannes doivent réduire les surfaces cultivées : les semences et engrains coûtent trop cher. Cette spirale ne peut mener qu'à une faim encore plus profonde si rien n'est fait.

**BLOQUEZ DÉJÀ LA DATE :** le mercredi 18 mars  
2026 de 10h00 à 12h00 : échange avec le témoin haïtien à La Rochelle.

12h-15h30 : dîner et partage avec le témoin au Foyer

Une invitation sera publiée dans le PR en février.